



Aprovechan plantón de la CNTE para dar acordeones

PEDRO VILLA Y CAÑA —nacion@eluniversal.com.mx

A días de la elección judicial, en pleno plantón de la CNTE en el Zócalo de la Ciudad de México, personas reparten "acordeones" con el llamado a votar por candidatos cercanos a la Cuarta Transformación.

La guía se llama "Mi pequeño acordeón para que avance la 4T" y está firmada por la organización Usuarios Organizados en Desobediencia Civil.

En la lista aparecen nombres y fotos de ocho aspirantes a ministros de la Corte, como Lenia Batres, Loretta Ortiz, Estela Ríos y Yasmín Esquivel.

El INE dio vista a la fiscalía de delitos electorales y a la Unidad Técnica de Fiscalización por el uso de acordeones días antes de la elección.

| **NACIÓN** | A8



Los acordeones repartidos en el Zócalo contienen nombres y fotografías de candidatos a ministros cercanos a Morena.



Reparten acordeones en el plantón del Zócalo

Entre las carpas de los maestros de la CNTE, **personas distribuyen panfletos que llaman a votar por candidatos afines a la 4T en la elección judicial**

PEDRO VILLA Y CAÑA

—nacion@eluniversal.com.mx

En el plantón de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) que se mantiene desde hace más de una semana en el Zócalo de la Ciudad de México, un par de personas distribuyeron un acordeón llamando a votar por ciertos candidatos de la elección judicial del próximo 1 de junio.

En el llamado "Mi pequeño acordeón para que avance la 4T" se sugieren varios nombres de aspirantes para votar por ellos como ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

El acordeón está firmado por la organización Usuarios Organizados en Desobediencia Civil.

En la lista aparecen los nombres y fotos de ocho aspirantes a ministras y ministros de la Suprema Corte: Lenia Batres, Mario Gutiérrez Priego, Mario García Guerra, Loreta Ortiz Ahlf, Estela Ríos González, Isaac de la Paz González, Federico Anaya Gallardo, Natalia Téllez Torres y Yasmin Esquivel Mossa.

EL UNIVERSAL captó en video a una de las personas que distribuyen estos acordeones, quien aseguró ser una integrante de la organización citada y que tiene su sede en la Ciudad de México.

En el video, una mujer que entregaba los acordeones afirmó que los ocho aspirantes al Máximo Tribunal son los que están a favor de la llamada Cuarta Transformación.

Detalló que los acordeones se los distribuía principalmente a los adultos mayores pues, afirmó, este sector no sabe cómo utilizar internet y cómo votar.

"[El acordeón] es para las votaciones del 1 de junio. No estamos con ningún partido político, sólo es para

**REPARTIDORA
DE PROPAGANDA**

"[El acordeón] es para las votaciones del 1 de junio (...) Nada más pusimos unos cuantos [candidatos] (...) Son los que están a favor de la Cuarta Transformación"



EL UNIVERSAL captó a una persona distribuyendo acordeones.

avisar porque se vota por número ahora. Entonces nada más pusimos unos cuantos [candidatos]. Es para saber cómo votar".

"¿Y estos son los buenos, digamos?", se le preguntó.

"Ajá, son los que están a favor de la Cuarta Transformación. La gente grande no sabe utilizar internet, y no sabe buscar por los números, por eso se lo estoy dando a la gente mayor", mencionó.

El acordeón, el cual está impreso en blanco y negro, tiene la leyenda: "Que no te cuenten frega-



deras, chingate las mañaneras", y en seguida como una especie de firma "Pavón".

Frente a la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, cuatro lonas grandes que tienen impresos acordeones han sido desplegadas; en ellas se llama a votar por ciertos aspirantes a la Corte y al Tribunal de Disciplina.

En uno de estos acordeones, firmado por el Colectivo Estrella por México, se llama a votar por 10 candidatos, entre ellos César Gutiérrez Priego, Federico Anaya Gallardo, Hugo Aguilar Ortiz, Natalia Téllez Torres, Lenia Batres y Raymundo Espinoza Hernández. Abajo de sus fotografías aparece un pequeño resumen de sus propuestas.

Se pide votar por estos aspirantes puesto que se garantiza que, de ser electos como ministras y ministros, "darán justicia".

Frente a esta manta se colocó otra, sin firma, con la leyenda "Mis candidatos al Tribunal de Disciplina", con el rostro y nombre de Bernardo Bátiz, Rufino León Tovar, Dennis Uribe Obregón, Eva Verónica de Gyvés y Celia Maya.

En otra pancarta se lee la leyenda "Porque México tiene derecho a un sistema de justicia a la altura de los mexicanos, vota así este 1 de junio en la boleta morada para ministras y ministros de la SCJN", con las fotografías y número de Lenia Batres, Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz, Natalia Téllez Torres, María Estela Ríos, César Gutiérrez Priego, Federico Anaya, Hugo Aguilar e Isaac de Paz González. ●